

La chapelle Saint-Sébastien rayonne

● Maintenant restaurée après un important chantier, la petite chapelle Saint-Sébastien attire le regard par sa luminosité et son charme apaise les visiteurs quand ils se reposent dans son enclos. Le cheminement offre encore de belles surprises lorsqu'ils découvrent les statues et peintures, elles aussi retravaillées, ou à l'extérieur le calvaire rajeuni.

Samedi, en présence de plus de 150 personnes, le maire Jean-François Tréguer, les présidents des associations Sauvegarde du patrimoine et La croisée des abers, Francis Quiviger et Yves Lagathu, se sont exprimés, suivis de Pietr Candio, architecte des Bâtiments de France, et l'abbé Christian Bernard, curé de la paroisse.

Ce dernier a conclu la cérémonie en bénissant les lieux après avoir reçu les clés de l'édifice en tant qu'affectataire.

Il est possible de participer au coût des travaux (montant global 279 812€ HT)

par le biais de la Fondation de France. Une urne est installée à la mairie.



Les clés de la chapelle ont été remises par une petite fille en costume traditionnel.

